

BOLETIN 199 30-10-2025

PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS DE ATITALAQUIA Y TULA, EVITAN INCIDENTE MAYOR EN EL ARCO NORTE GRACIAS A PROTOCOLO DE ENFRIAMIENTO

La pronta respuesta y el trabajo conjunto entre Protección Civil y Bomberos de Atitalaquia con Bomberos de Tula permitieron evitar un posible incidente en el tramo Atitalaquia-Tula del Arco Norte, con dirección hacia Querétaro.

Durante una manifestación registrada en el Arco Norte, una pipa de gas quedó varada a causa del paro vehicular. Debido a las altas temperaturas, la cual comenzó a presurizarse, representando un potencial riesgo para la población cercana y los conductores que transitaban por el área.

De inmediato, los cuerpos de emergencia activaron el protocolo de enfriamiento, logrando estabilizar la unidad y prevenir una situación de peligro. Una vez concluidas las labores, se verificó que la pipa ya no representaba riesgo alguno para la ciudadanía.

El Gobierno Municipal de Atitalaquia, a través de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, reafirma su compromiso con la seguridad de la población y reconoce la coordinación efectiva con sus homólogos de Tula, demostrando que la cooperación intermunicipal salva vidas y protege a la comunidad.

